

## Radfahren mit Fanz Kalmmer und Friends

**Benefiz** | Bereits zum 7. Mal wird die Tour de Wienerwald veranstaltet.

**IRENTAL** | Der Reinerlös kommt dieses Jahr einem 11-jährigen Buben zugute, der seit einem fremdverschuldeten Schiunfall im Wachkoma liegt.

Erwartet werden am Mittwoch, 28. August, um die 50 Radfahrer, die nach rund 100 gefahrenen Kilometern und 1200 Höhenmetern im Ziel ankommen.

Mit dabei werden dieses Jahr neben Franz Klammer auch Peter Fischer, Michael Veith, Bernhard Eisel, Paralympioniken Wolfgang Dabernigg & Michi Kurz, uvm. sein. Bei der Bergankunft beim Wienerwaldhof Rieger ab ca. 17 Uhr gibt es Freibier, Jause und Livemusik.



Franz Rieger, Johanna Rieger und Vizebürgermeister Christian Schwarz bewerben die Tour de Wienerwald.

Foto: zVg